



花雲だより

2学期スタート号
県立石川高校 生徒指導部

2学期スタート！心身ともに切り替えよう！

長い夏休みが瞬く間に過ぎて、いよいよ 2 学期がスタートしました。今年は梅雨明け宣言が少し焦らされましたが、梅雨明け後は、連日厳しい暑さとなりました。体調を崩さず元気に夏休みを過ごすことができましたでしょうか？

夏休み中、皆さんに関する、大きな事故や事件に巻き込まれたという報告がありませんでした。長丁場の 2 学期です。そして、様々な行事が予定されています。2 年生は修学旅行が 1 ヶ月後に控えています。班別自主研修に向けた事前学習など具体的な準備に取り組んでいくことでしょう。また、3 年生は、いよいよ就職試験が目前です。夏休み中は多くの 3 年生が登校し、求人票の閲覧や応募前見学など熱心に進路活動に取り組む姿が見受けられました。その取り組んでいる姿勢に成長を感じることができました。10 月にはスポーツフェスティバルが開催されます。1 学期終わりに実施した球技大会に続き、各クラスの団結力や絆を深められる良い機会となることでしょう。3 年生の生徒会役員の皆さんにとっては最後の大きな生徒会行事になります。石川高校が一体感を感じられる内容を企画し、全校生で作りに上げる行事になることを期待しています。



それぞれ、良いスタートを切り、充実した 2 学期にしてほしいと思います。

まずは、夏休みモードから学校生活モードに、心も身体も切り替えることが大切です。9月2日(金)からは、登校指導強化週間になります。基本に戻って、『挨拶、身だしなみ推進運動』『早寝、早起き、朝ごはん運動』を意識した生活をしてください。

9月2日(金)～ 9月6日(火) 登校指導強化週間



スクールカウンセラー来校日 —8.9月—
8/31日(水) 9/7日(水),14日(水),21日(水)



あなたは誰かを傷つけていませんか？

○..... ○

石川高校では、すべての生徒が夢や目標を持ち、勉学や部活動に励み充実した高校生を送るために、学校内外を問わず「いじめの根絶」に力を入れています。平成 25 年に法律で「いじめ防止対策推進法」が施行され、すべての学校でいじめのない学校づくりに取り組んでいます。毎年のように、いじめを苦に自ら生命を絶つという痛ましい事故が起きています。昨年度、新聞等でも取り上げられましたが、県内でも例外ではありません。いじめの多くは、加害者側にいじめている認識がないようです。そして、被害者はつらい気持ちを加害者側に悟られないように感情を隠してしまう傾向が強いようです。加害者側の立場としては、「もし嫌なら嫌と言えばいいのに」という思いがあるようですが、それが言えないからいじめに発展してしまうのです。石川高校においても、嫌がらせやイタズラなどいじめに発展する恐れのある行動をしている生徒が少なからずいます。自分の気付かないところで、大切な友人を傷つけているかもしれません。

いじめは、いかなる理由があろうとも決して許されるべきものではありません。すべての生徒に安全で安心な学校生活を送る権利があります。自分が嫌がる行為や言動は、相手も嫌がります。何より、相手の立場に立った意思決定・行動選択が求められます。いよいよ 2 学期が始まりますが、クラスや部活動などあらゆる学校生活において、みんなが楽しく充実した学校生活を送れるように「いじめのない学校」を学校一丸となって築いていきましょう。

2 学期も、ルールをしっかり守って落ち着いた生活を心掛けましょう